



GRANADA

La Universidad de Granada refuerza su apuesta por la Biosalud y las TIC para optar al Campus de Excelencia

Laboratorios Rovi, Puleva, Telefónica I+D+I o Neuropharma son algunos de los apoyos empresariales

07.10.10 - 19:55 - E.P. | GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) ha presentado públicamente el proyecto 'Campus Biotic Granada', con el que aspira a convertirse en Campus de Excelencia Internacional mediante 190 acciones estratégicas que refuerzan su apuesta por la Biosalud y las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC).

La candidatura se ha desarrollado conjuntamente con el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) al objeto de congregar a todas las entidades públicas, académicas y empresariales que trabajan en el entorno de ambos organismos, aunque también se ha buscado el apoyo de medio centenar de centros de las mejores universidades del mundo en el ámbito de la especialización.

El objetivo último de la iniciativa es mejorar la calidad de la enseñanza en la institución docente y situarla entre las 300 mejores del mundo generando un "foco de atracción de conocimiento" que favorezca la creación de empleo de calidad, según ha explicado en rueda de prensa el responsable del proyecto 'Campus Biotic Granada', el profesor Luque Martínez.

Para ello, la candidatura incluye la puesta en marcha de 190 acciones que suponen la renovación del sistema de enseñanza, el impulso a la capacidad investigadora y de transferencia de conocimiento, así como la transformación de los cinco campus situados en el núcleo urbano, incluyendo mejoras en los edificios y demás infraestructuras docentes.

Todo ello supone una apuesta decidida por la internacionalización en la que la UGR no parte de cero, al ser la institución universitaria que más estudiantes de Erasmus capta en el conjunto de Europa.

Apoyo publico y empresarial

Entre los apoyos empresariales con que cuenta la candidatura granadina, que será defendida el próximo 19 de octubre en Madrid ante una comisión de expertos, se encuentran Laboratorios Rovi, diferentes divisiones del grupo Puleva, el Centro Telefónica I+D+I o Neuropharma, entre otras, todas ellas centradas en los ámbitos de la Biosalud y las TIC.

Durante el acto, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha explicado que el proyecto 'Campus Biotic Granada' es fruto de la reflexión y la autocrítica a la que se ha sometido la institución después de que su candidatura fuera rechazada en la pasada convocatoria del Campus de Excelencia Internacional.

"Es un proyecto en el que hemos sabido aplicar los consejos de las distintas administraciones" y "lo hemos reforzado seleccionando la inclusión de centros con tradición en la investigación conjunta", ha añadido.

Por su parte, el consejero andaluz de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta, Antonio Avila, ha querido asistir a la presentación oficial de la candidatura para evidenciar su apoyo a la misma y se ha mostrado convencido de que la Universidad granadina "sabe donde quiere ir", lo que le permite "aprovechar cualquier viento que sople a favor".

Tras aludir al incremento gradual de la inversión del Gobierno andaluz en las universidades, Avila ha asegurado que si él estuviera en la comisión internacional de expertos "no tendría dudas" para escoger a la UGR.

La delegación granadina que se trasladará a Madrid el próximo 19 de octubre para defender la candidatura de la UGR a Campus de Excelencia Internacional estará integrada por el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, el presidente de la Diputación provincial, Antonio Martínez Caler, representantes del CSIC y el PTS, el citado rector de la Universidad de Granada y la vicerrectora de la Relaciones Institucionales, así como representantes de la empresa granadina kandor Graphics y de Neuropharma.

TAGS RELACIONADOS

universidad, granada, refuerza, apuesta, biosalud, para, optar, campus, excelencia

ANUNCIOS GOOGLE

Energía Solar en Granada

Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate
www.CursosRenovables.es

Oferta especial Hosting

6 meses Gratis y dominios incluidos; Infórmate y contrata ya en 1&1!
www.1and1.es

Coaching Granada

Entrenamiento en habilidades Personales, Emocionales y Sociales
www.holistica7.com

LINK DIRECTO Seguros

Tu Coche a Terceros desde 200 € Tu Moto con Asistencia desde 114 €